

# Tätigkeitsbericht 2022

Die Haus Seeadler – Christliche Gästehäuser gGmbH arbeitete auch 2022 wieder zweckgemäß mit Familien, Behinderten, Senioren, kirchlichen Gruppen und Einzelgästen.

Zu unseren Angeboten gehörten:

- Gottesdienste/Andachten
- Familienfreizeiten
- Kinderprogramme/-freizeiten
- Chorfreizeiten/Posaunenfreizeiten
- Freizeiten für Menschen mit Handicap
- Seniorenfreizeiten
- Gemeindefreizeiten/-seminare
- Bibelstunden
- missionarische Abende
- Suchtkrankenhilfe/ Präventive Angebote in Kooperation mit dem Blauen Kreuz
- diakonische Tätigkeiten auf ehrenamtlicher Basis/Seelsorge

**Haus Seeadler Sellin**  
**Haus Ostsee Thiessow**

**Zentrale Verwaltung**  
Granitzer Straße 14/16  
18586 Ostseebad Sellin  
Telefon: 038303 18-0  
Telefax: 038303 18-170  
[info@haus-seeadler-ruegen.de](mailto:info@haus-seeadler-ruegen.de)  
[www.haus-seeadler-ruegen.de](http://www.haus-seeadler-ruegen.de)

Auch im Jahr 2022 konnten wir für unser Gäste wieder Freizeiten in eigener Verantwortung gestalten – als Freizeiten verstehen wir gemeinsame Zeiten außerhalb des Wohnortes in christlicher Gemeinschaft. Mittelpunkt dabei ist der Fokus auf Gottes Wort und wie es uns in unterschiedlichen Lebensphasen und -fragen weiterhilft. Unsere Angebote dienten dazu, eine christliche Gemeinschaft auf Zeit zur Erholung für Leib und Seele zu ermöglichen.

Als Mitglied der evangelischen Familienerholung und der BAGFE ist es uns ein besonderes Anliegen, sozial schwachen Familien mit Kindern die Möglichkeit zur Erholung und Gemeinschaft zu bieten. Dies konnten wir bei Familienfreizeiten während der bundesweiten Ferienzeiten gut verwirklichen. Unsere altersspezifischen und gemeinschaftsfördernden Angebote auf freiwilliger Basis wurden sehr gut angenommen.

Ca. 15% unsere Gäste in 2022 waren Senioren, für diese hatten wir vielfältige Angebote. Bei gemeinsamen Mahlzeiten, Ausflügen und Gesprächen war festzustellen, dass den Senioren die Zuwendung gut tut und sie ermutigt und gestärkt in den Alltag zurückkehrten. Wir arbeiteten z.T. mit der Diakonie und der Caritas zusammen und unterstützten Sie bei der Durchführung ihrer Programme und der Betreuung der Teilnehmer.

Auch Gruppen aus betreuten Wohneinheiten, Lebenshilfe-Gruppen und Menschen mit Handicaps zählten zu unseren Gästen – ihnen war besonders die Freude am Kontakt mit anderen Gästen und die gelebte christliche Gemeinschaft ein besonderer Erholungspunkt.

Neben zahlreichen Freizeiten von Kirchengemeinden fanden auch Freizeiten der Militärseelsorge sowie Chor- und Musikfreizeiten statt.

Neben der körperlichen Erholung fanden Gäste bei uns einen Ort, wo Sie Antworten auf Lebensfragen und Hilfe für den Alltag bekommen konnten.

Sellin, 29.01.2024

Lydia Möckel, Geschäftsführung